



Isargau-Auftritte bei Oidn Wiesn

Beitrag

Auch heuer darf sich der Isargau wieder mit Abendauftritten auf der Oidn Wiesn im Festzelt Tradition präsentieren, dabei vergingen die Auftritte wie im Flug. Bei schönem Wetter konnten wir auf der Bühne im Biergarten mit den Auftritten starten, danach folgten weitere Auftritte im Inneren des Zeltes. An einigen Abenden waren Goaßlschnalzer mit dabei und auch der Volkstanz kam dabei nicht zu kurz. Jeder Besucher darf nach den Auftritten selbst das Tanzbein schwingen und bei erklärten Volkstänzen mitmachen. Wir bedanken uns bei unseren Vereinen für die gelungenen Auftritte und freuen uns auf die letzten Tage im Festzelt Tradition mit vielen Besuchern.

Bericht und Bilder: Melanie Schmeisser, Isargau







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. München-Oberbayern